



ENTREE SUD D'ANGOULÊME, IMPORTANTS TRAVAUX

de janvier à mi-juillet 2014

Madame, Monsieur,

Des travaux réalisés par Réseau Ferré de France sont en cours à l'entrée Sud d'Angoulême, au niveau de La Couronne. Il s'agit de la :

● **Création du raccordement de la ligne classique Paris – Bordeaux à la Ligne à Grande Vitesse Sud Europe Atlantique** : La desserte de la Gare d'Angoulême par les TGV conduit à prévoir un raccordement pour leur permettre d'emprunter la Ligne à Grande Vitesse entre Angoulême et Bordeaux. Cette nouvelle liaison se fait grâce à d'importants ouvrages d'art en partie créés aux abords immédiats ou au-dessus de la ligne classique, à hauteur de La Couronne.

IMPACT DES TRAVAUX SUR LES CIRCULATIONS FERROVIAIRES



- **Depuis janvier et jusqu'à mi-juillet**, les travaux nécessitent le ralentissement de tous les trains sur près d'1 km. La vitesse est limitée à 60 km/h ; courant juin, elle devrait remonter à 100 km/h. Toutes les circulations sens Bordeaux – Angoulême s'inscrivent donc dans un horaire décalé d'environ 3 minutes entre La Couronne et Angoulême.
- **Par voie de conséquence**, les trains rentrant sur l'axe Bordeaux – Paris en provenance de Saintes peuvent être retardés ou retenus à la bifurcation compte tenu du passage des trains venant de Bordeaux dans cet horaire décalé.

Nous nous engageons à vous prévenir de toutes modifications qui interviendraient dans la réalisation de ces travaux.

Retrouvez toutes les informations sur :

www.maligne-ter.com/royan-angouleme/
www.ter-sncf.com/poitou_charentes

TER Poitou-Charentes Services : 0810 810 888 (coût d'un appel local)

Nous vous remercions de votre compréhension.

